
Legislación secundaria podría hacer
fracasar reforma en telecom Gil Díaz

NOTIMEX 1

La reforma en telecomunicaciones tiene todo para con
vertirse junto con la ener

gética en uno de los elementos
clave que impulsarán la competi
tividad del país aseguró el presi
dente de Telefónica México Fran
cisco Gil Díaz

Al participar en el Summit
2013 de The Economist aseguró
que en esas reformas están dadas
las bases necesarias para ingresar
al siguiente nivel de competencia
en donde se debe incrementar la
competitividad para hacer frente a
los nubarrones internacionales

Y es que dijo en el caso de la
reforma de telecomunicaciones

es necesario asegurar que se dé
una regulación asimétrica para
garantizar que se apliquen las me
didas justas de competencia y no
se mida con la misma regla a to
das las empresas del sector gran
des y pequeñas

Y es que dijo en la medida que
se fortalezca esta asimetría se ga
rantizará una competitividad sana

La asimetría también permi
tirá establecer tarifas acordes al

servicio que ofrece cada firma ya
que como se ha venido aplican
do equivale a quererle poner el
mismo vestido a dos modelos de
diferentes tamaños

Por otra parte resaltó la nece
sidad de acabar con el efecto co

munidad en el sentido de que se
deje de vivir en un círculo cerrado
donde no se permita una compe
tencia libre y equilibrada

Refirió que un factor impor
tante del cual dependerá el éxito
de la reforma en materia de teleco

municaciones será la legislación
secundaria y las decisiones del
Instituto Federal de Telecomunica

ciones Ifetel
La gran pregunta que se está

repitiendo por parte de los analis
tas es ¿si esta extraordinaria refor
ma este Rolls Royce de reforma
puede fracasar y la respuesta es
sí sí puede fracasar depende de
la legislación secundaria y de las
resoluciones del Ifetel apuntó

TELMEX Por otra parte el presi
dente de Telefónica señaló que
Telmex tendrá que comenzar a in
vertir en serio en México en cuan

to se establezcan en la legislación

secundaria mejores condiciones
de acceso y de competencia

Durante el foro consideró que
cuando se terminó el subsidio que
se le dio a la empresa de Carlos
Slim ésta bajó la inversión que
realizaba en el país

¿Por qué ocurrió esto Por
que está en una zona de confort
en la que no necesita invertir
mucho Para qué invertir mejor
llevarse el dinero a otras partes
del mundo como ha hecho has
ta ahora comentó
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